

Der Bürgermeister erklärte einleitend:

Herr Richter hat in der Zwischenzeit das Tonband beim Ratsbüro abgehört. Auch Herr Richter konnte den genauen Wortlaut seines Zwischenrufs auf dem Tonband leider nicht hören.

Daraufhin wurde mit Herrn Richter vereinbart heute folgendes bei diesem Tagesordnungspunkt zu protokollieren:

***Nach Abhören des Tonbands ließ sich der Wortlaut weder zweifelsfrei bestätigen noch widerlegen. Herr Richter möchte seinen Zwischenruf so verstanden wissen, dass damit die Stelle des Pressesprechers gemeint war.***

Im Rat herrschte dazu Einvernehmen, dies so zu Protokoll zu nehmen.